

Dio México lección al mundo.- Córdoba

Héctor Gutiérrez

Las elecciones de ayer fueron una muestra para el mundo entero de que México es una nación con una ciudadanía madura y una democracia consolidada, consideró el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdoba.

Para el consejero, el 1 de julio los ciudadanos, candidatos, medios de comunicación y los actores sociales, económicos y políticos se comportaron a la altura de las circunstancias, con altura de miras y ayudaron a consolidar un proceso de democratización del país que inició hace 30 años.

La mejor prueba de ello, señaló Córdoba, es que hoy se reanudó la vida cotidiana en un ambiente de paz y tranquilidad.

"El 2 de julio ya llegó, hoy abrieron los mercados financieros, hoy las rutinas de las familias de los centros laborales han continuado, han reiniciado y el país está en paz y creo que esta es la mejor expresión de un éxito de la sociedad mexicana.

"El que hoy estemos en paz creo que es la mejor lección para el mundo de que México es una nación democrática y, déjenme decirlo así, es una lección a nosotros a mismos, que la apuesta que comenzó hace 30 años y que nos tiene hasta aquí, la apuesta de transitar de un régimen autoritario a un régimen democrático, se ha recreado y es algo que hay que celebrar", agregó en entrevista con representantes de los medios.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 3 de julio de 2018